

# DES ÉMOTIONS? OUI, DES ÉMOTIONS!

UNE CINÉ-CONFÉRENCE PRÉSENTÉE  
PAR LA LANTERNE MAGIQUE ET VISIONS DU RÉEL



## QU'EST-CE QU'UNE CINÉ-CONFÉRENCE?

Développée par La Lanterne Magique, la ciné-conférence est un nouveau format à la fois ludique et pédagogique. Elle raconte par le biais d'extraits de films une histoire en soi, mais qui traite de façon spécifique un thème cinématographique accessible aux enfants (ici, la manière dont le septième art nous fait ressentir des émotions). Un animateur ou une animatrice introduit chaque extrait.

Les extraits sont tirés de grands films de l'histoire du cinéma, de toutes les époques et de tous les genres, dont bien sûr le documentaire. Le montage qui en résulte constitue une véritable petite leçon de cinéma, sans que l'on s'en aperçoive.

## L'HISTOIRE EN SOI

Sur le mode du conte, la ciné-conférence raconte l'histoire d'un enfant qui, très mystérieusement, a perdu toutes ses émotions, au point d'être devenu invisible. Mais, ouf, grâce à la magie du cinéma, il va pouvoir les retrouver, redevenir lui-même et, surtout, comprendre combien elles sont essentielles à la vraie vie.

## JEU POUR SE PRÉPARER À LA SÉANCE

Observe attentivement l'illustration de Noyau, le dessinateur de La Lanterne Magique, et essaie d'identifier les grandes émotions cinématographiques qui vont être les stars de la ciné-conférence,